

Maximilian Murawskis Triumph

Brühler Judoka wird Westdeutscher Vizemeister

Brühl. Toll präsentierte sich Judoka Maximilian Murawski vom Brühler TV bei den westdeutschen Einzelmeisterschaften der Männer (bis 73 kg) in Herne, bei denen er sich, vom Landestrainer gesetzt, das Ticket zu den deutschen Einzelmeisterschaften sichern wollte. Nach einem Blitzsieg nach acht Sekunden zum Auftakt setzte sich der Brühler gegen den früheren Jugendmeister David Hohn aus Hennef knapp durch und ließ im Halbfinale dem Kölner Lars Binsfeld nicht viele Chancen. Der Finaleinzug brachte das Ticket, zum Titel reichte es in einem Kampf auf Augenhöhe gegen Vincent Wienecke nicht. Doch mit Silber und der Quali waren er und sein Trainer David Metzger zufrieden.

Niklas Hirschfeld (bis 81 kg) startete mit zwei Siegen. Nachdem er jedoch das Halbfinale nach fast vier Minuten verlor, fehlte ihm die Kraft für einen weiteren Sieg. Als Fünfter verpasste er die Qualifikation.

Bei den Frauen bis 70 kg begannen die Brühlerinnen Frederike Ling, Deutsche Ü 30-Einzelmeisterin, und Ann-Sophie Stemplin mit einem Erfolg und standen sich plötzlich als Kontrahenten im Viertelfinale gegenüber, das Frederike Ling ebenso verlor wie den nächsten Kampf, was das Aus bedeutete. Ann-Sophie Stemplin verlor im Halbfinale gegen die amtierende Deutsche Hochschulmeisterin und spätere Siegerin, verlor aber dann das Duell um Platz drei ebenfalls. Doch im Kampf um



Strahlen können Maximilian Murawski (l.) und David Metzger vom Brühler TV. Foto: Niklas Hirschfeld

Platz fünf, der als Quali ausgekämpft wurde, fand sie zu ihrer alten Form zurück. Nach eineinhalb Minuten hatte sie sich Sieg und Ticket zu den Einzelmeisterschaften geholt. (wik)